

Le 06/12/2022

La page Facebook du syndicat SUD CHIMIE change.

Notre ami et ancien secrétaire s'est vu notifié par la direction de l'usine une menace de poursuite judiciaire pour dénigrement suite aux communiqués que nous publions régulièrement sur cette page.

Notre camarade n'est nullement impliqué dans les publications concernant cette page.

Mais étant donné que celle-ci est à son nom, et que nous ne pouvons le modifier, votre syndicat SUD CHIMIE a donc créé une nouvelle page à son nom.

Nous comprenons très bien la manœuvre de la direction : à 2 mois des élections celle-ci cherche à faire taire nos réseaux de communications.

Ne le nié pas !! vous savez depuis des années a quoi sert cette page ! Votre manœuvre est grotesque !

Pire encore, n'étant nullement identifié en tant que contact sur cette page, la direction est informée par des taupes se faisant passer pour des amis, et peut être par d'autres syndicats qui ne sont non plus identifié comme tel.

Notre activité est donc surveillée par la direction, par d'autres syndicats, et des personnes mal intentionnées qui n'hésitent pas à transmettre des captures d'écran a la direction.

Nous savions que ces élections seraient « sales », mais jamais à ce niveau. Et comme on dit « quand on n'a pas d'argument on calomnie »

Ceci est donc la dernière publication relative a l'usine et notre syndicat sur cette page. Vous pouvez des a présent nous retrouver à cette adresse :

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100088693981649>

Vous ne ferez pas taire SUD CHIMIE ! Et puisque vous voulez la guerre vous l'aurez !!